



La chanteuse camerounaise n'en peut plus. Elle est la cible d'une vague de moqueries et de railleries sur les réseaux sociaux, sur sa nouvelle apparence.

Telle une question de routine, Charlotte Dipanda, invitée sur Radio Audace à Douala, a été interrogée sur cette controverse alimentée par sa nouvelle silhouette, et notamment sur sa transformation physique.

L'artiste a tout d'abord réfuté les allégations selon lesquelles elle serait dans un mariage toxique. La cause de sa perte de poids.

« C'est de la diffamation ! Dans certains pays c'est répréhensible ! Faites attention à ce que vous dites », a-t-elle lancé.

Charlotte Dipanda a également fait remarquer que plutôt que de critiquer sa morphologie, les gens devraient se soucier s'ils ont de bonnes routes, s'ils ont de l'eau potable à la maison ou encore s'ils parviennent à payer leur loyers

Les Fans qui soutiennent encore Charlotte Dipanda

Bien que Charlotte Dipanda ne soit pas entourée d'un grand nombre de fans, elle compte

heureusement quelques-uns qui la soutiennent dans ses moments difficiles. Elle a déclaré que ces fans sont les seuls qui la comprennent et qui partagent sa gentillesse.

Charlotte Dipanda a surtout insisté qu'elle n'a rien à prouver et qu'elle n'a plus besoin de justifier son apparence Elle a par ailleurs invité les gens à s'occuper de leurs affaires plutôt que s'immiscer dans ses choix des personnes.